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XI. Gesetzgebunßsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten H ü 1 1 er, R 0 b a k, B a ban i t z und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen, 

betreffend Inspizierung der Zollwa.che. 

-.-.-.-

Zeitungsmeldungen ist zu entnehmen, daß die dem Finanzminister unter

stehende Zollwache des Burgenlandes kürzlich vom Staatssekretär im Sozial

ministerium Soronics besucht wurde. Staatssekretär Soronics wurde auf dieser 

Besuchsreise, bei der er von ÖVP-Funktionären begleitet war, von einem 

hohen Offizier der Zollwache "begrüßt" und richtete sogar eine Ansprache 

an die Zollwachebeamten. 

Da es sich bei dieser Vermengung von Partei- und Staatsaufgaben durch 

ÖVP-Regierungsmitglieder um keinen Einzelfall handelt, richten die unter

zeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Finanzen die nach

stehenden 

A n fra gen 

1) Ist es richtig, daß verschiedene Zollwachestationen des Burgen

landes von Staatssekretär Soronics besucht und inspiziert werden? 

2) In welcher Eigenschaft und auf Grund welcher Kompetenz erfolgten 

diese Besuche? 

3) Ist es richtig, daß dieser Besuch in Begleitung von ÖVP-Funktionären 

durchgeführt wurde? 

4) Sind Sie bereit, in Ihrem Wirkungsbereich dafür zu sorgen, daß sich 

politische Funktionäre der ÖVP nicht Kompetenzen anmaßen, die ihnen nicht 

zustehen, und somit eine Vermengung von Partei- und Staatspolitik herbei

führen? 

-.-.-.-
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